



Conmemoran Marcha de la Lealtad

Urgen unidad ante riesgos

Pide General Trevilla defender pilares de seguridad y la soberanía

ROLANDO HERRERA
Y CLAUDIA GUERRERO

Ante las adversidades que pongan en riesgo la seguridad de México, el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional, General Ricardo Trevilla, hizo ayer un llamado a la población y a las Fuerzas Armadas a mantenerse unidos y leales al País.

Durante la ceremonia conmemorativa por el 113 Aniversario de la Marcha de la Lealtad, dijo que esa es la enseñanza que ha dejado la historia de las intervenciones extranjeras, incluida la de EU.

“De todos estos episodios persiste una gran lección: en toda adversidad, la lealtad del pueblo de México es la fortaleza de la patria”, manifestó.

“Por ello, me permito hacer un llamado claro y decidido a la unidad de todas y todos los mexicanos para que juntos, sociedad, Gobierno y Fuerzas Armadas, con absoluta lealtad afrontemos todas las adversidades que pongan en riesgo el bienestar de las familias mexicanas y la seguridad de nuestro querido México”.

Minutos antes de pronunciar su discurso en la Plaza de la Constitución, Trevilla acompañó a la Presidenta Claudia Sheinbaum a develar una placa conmemorativa de la Marcha de la Lealtad a un costado del Palacio de Bellas Artes.

Orador único en la ceremonia, el divisionario sostuvo que la lealtad es lo que caracteriza a las Fuerzas Armadas en el cumplimiento de las diversas tareas asignadas.

“La lealtad a la Nación es un valor de las Fuerzas Armadas y de todos los mexicanos. Civiles y militares tenemos la ineludible obligación de armonizar los intereses individuales con las aspiraciones nacionales. Con arraigado sentido de pertenencia debemos velar por nuestra soberanía y demostrar una fehaciente lealtad plena a nuestra patria”, resaltó.

El General Secretario hizo un repaso histórico de las intervenciones extranjeras y del episodio que llevó a los cadetes del Heroico Colegio Militar a defender a Francis-



co I. Madero ante la traición de Victoriano Huerta.

“La intervención norteamericana de 1846, en la que nuestra incipiente nación mexicana aprendería con creces y con ejemplo de valor indomable la importancia de la unión nacional para defender el suelo patrio, destacando en este suceso la gesta heroica de los Niños Héroes de Chapultepec”, lanzó.

“La intervención francesa de 1862, en donde el pueblo, todo, consciente de las lecciones aprendidas del pasado, se integró en un sólo Ejército para enfrentar a los mejores soldados de aquella época y preservar el honor nacional, al lograr la histórica victoria en la Batalla del 5 de Mayo, donde las armas nacionales se cubrieron de

gloria”, indicó.

En la Revolución Mexicana, enumeró, mujeres y hombres, campesinos y ciudadanos leales refundaron el País bajo los principios de libertad, igualdad y justicia social.

“Con valentía y lealtad seguiremos defendiendo los pilares de la seguridad nacional de nuestro país: la integridad, independencia y soberanía nacional”, remarcó.

La ceremonia fue encabezada por la Presidenta Sheinbaum, quien estuvo acompañada por el Almirante Raymundo Pedro Morales, Secretario de Marina; las presidentas del Senado, Laura Itzel Castillo, y de la Cámara de Diputados, **Kenia López Rabadán**, y el presidente de la Corte, Ministro Hugo Aguilar,



Óscar Mireles

MUJERES AL FRENTE. La Presidenta Claudia Sheinbaum, flanqueada por el General Ricardo Trevilla y el Almirante Raymundo Pedro Morales, y en un segundo vehículo la senadora morenista Laura Itzel Castillo y la diputada panista Kenia López Rabadán.



Óscar Mireles

■ El desfile por el 113 aniversario de la Marcha de la Lealtad incluyó una representación del Presidente Francisco I. Madero.



■ Integrantes de las Fuerzas Armadas ofrecieron su lealtad a la Presidenta Sheinbaum durante un desfile en el Zócalo.



■ La jornada inició con la develación de una placa frente a la estatua de Francisco I. Madero, junto a Bellas Artes.